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第1202回 例 会

2016年7月22日（金）

2016 - 2017 年度

国際ロータリー  本年度テーマ

国際ロータリー　第 2780 地区　第 8グループ

週  報
事務局：〒254-0014 平塚市四之宮 5-8-20
TEL 0463-51-4870   FAX 0463-51-4840
http://www.hiratsuka-shonan-rc.com/

例会場：ホテルサンライフガーデン

例会日：毎週金曜日 12：00～13：30

◆誕生祝【野崎会員　笠原会員】　
◆結婚祝【三富会員】
◆卓話
　 【平塚市ツインシティ大神地区土地管理組合理事長　青木様】

◆誕生祝【野崎会員　笠原会員】　
◆結婚祝【三富会員】
◆卓話
　 【平塚市ツインシティ大神地区土地管理組合理事長　青木様】

◎ 幹事報告
　先日、例会の欠席のご連絡をいただくようにお願いをしましたが、皆様よりきっ
ちりご連絡を頂きました。有難うございます。今後とも宜しくお願いします。今年
度より月に一回会員卓話を取り入れますが、第一回は真道会員と匠会員にお願いし
ました。来月最初の例会は外部卓話の代わりに増強例会とし、皆様より増強に関す
るご意見や候補者等お聞かせ願いたいので、宜しくお願いします。また、本日６時
半より親睦委員会を開催いたしますので、親睦委員の方は宜しくお願いします。

◎ 会長報告
　７月１６日に財団委員会がありましたが、その件につきましては来週の例会にお
話させて頂きます。

◎誕生祝
【野崎会員】
　この祝いを頂くたびに両親及び家
族、会員の皆様に感謝いたしており
ます。
年齢では無く若さ感謝だと思います
ので、これからも宜しくお願いしま
す。
【笠原会員】
　今まであまり好きでなかった誕生日が、この会に入って好きになりました。祝っ
ても度に一つ大人になったのだからもっと大人にならないといけないなと思います。

◎結婚祝
【三富会員】
　先週１５日が１５回目の結婚記念日でした。まだ少ない方だと思いますが、これ
からも銀婚式・金婚式と長生きしたいと思います。有難うございました。

◎ 出席報告　【匠会員】
　会員数４１名　出席義務者３９名　出席者２９名　出席率７４．３６％

匠会員匠会員



◎ 卓話　平塚市ツインシティ大神地区土地管理組合理事長　青木様
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青木様青木様

　当組合は昨年８月に市から認可を受けて設立されました。圏央道の開通、
第二東名の間近に迫った開通にむかって交通網の整理・環境作りの計画に
沿って進んでいます。事業費は２２０億、組合が１３０億行政からの補助
金が９０億円です。面積は６８,８ヘク
タール、工期は長く平成２７年から平成
４０年を目標に取り組んでいます。今造
成・埋立の工事を急ピッチに進めており
ます。ビデオ・資料をご参照の上、今後
ともご理解とご協力を宜しくお願い致し
ます。

青木様　と　田中会長青木様　と　田中会長



関口会員関口会員
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◎スマイル報告　【関口会員】
田 中 会 長　大神からようこそ。来ていただきありがとうございます。ツインシ

ティーのお話楽しみにしております。
河 合 幹 事　平塚ツインシティー大神地区土地整理組合の皆様、本日はお忙しい中

ようこそお越しいただきました！最新の情報提供を是非、宜しくお願
い致します。

芦 川 会 員　杉山さん、腰痛回復おめでとうございます。本日、杉山さん、中村さ
んを送るため少し早退させて頂きます。

井 出 会 員　理美容学生技術関東大会で全部門６人入賞し、全国大会に４名出場し
ます。日本一を目指して頑張ります。今日、厚生労働省の視察があり、
訓練校を大変良く評価してくれました。

笠 原 会 員　誕生日は嬉しいけれど、いろいろ考えることが有って、面倒くさいです。
外国に居るのが一番いいですね。

柏 木 会 員　青木理事長、皆々様本日はご多忙の中、有難うございます。宜しくお
願いします。

佐 藤 会 員　先ほど娘からＬＩＮＥが来て「ポケモンＧＯ」ダウンロードできた！
とのこと。日本配信始まったのでしょうか？青木理事長卓話楽しみで
す。

真 道 会 員　ゴルフ会員の皆様、来週、会計報告と同時に新年度の会費徴収します
ので、宜しくお願いします。

杉 山 会 員　新年度、初めて出席しました。会長幹事一年間頑張って下さい。ＰＳ、
私はもうしばらくの間リハビリに専念する予定ですので宜しくお願い
します。

関 口 会 員　青木理事長卓話宜しくお願い致します。
高 橋 会 員　今日はスマイルではなくアンスマイルです。膠原病になったようです。

当分の間病院通いになります。
野 崎 会 員　歳はいくらとってもハートは二十歳でいたいものです。誕生日記念品、

有難うございます。
長谷川会員　青木様本日の卓話宜しくお願い致します。
原 (康 ) 会員　今日は涼しいです。
古 木 会 員　又、雨の日が多くなりましたね。
細 野 会 員　杉山先生、ご復帰おめでとうございます。
牧 石 会 員　ツインシティーの話、楽しみにしています。伊勢原小稲葉に土地が有

るので、将来土地の値段が上がるか、楽しみです。
三 富 会 員　７月１５日に１５回目の結婚記念日を迎えました。クラブから素晴ら

しい花を頂き、有難うございました。追伸、２０年前、新幹線新駅を
作る会「応援団」の団員をしました。１５万人署名を県知事に提出し
ましたが、残念ながら平塚には出来ませんでした。でもその結果ツイ
ンシティーに結び付いたのかと思います。


